

Kapelle Rettenbach

Quelle:

Sankt Englmarer Heimatbogen, Heft 3

Örtlichkeit:

Die Kapelle steht an der Dorfstraße in Rettenbach gegenüber dem "Schmelmerhof".

Entstehung:

Die Kapelle wurde 1880 errichtet und steht unter Denkmalschutz.

Sie gehört zum Familienbesitz der Familie Schmelmer (Romantikhofel "Schmelmerhof").

Aktuelle Nutzung:

Die Kapelle ist Ausgangspunkt für den jährlichen Bittgang zur Rettenbacher Kirche.

Sie dient in langer Tradition für Aussegnungen der Rettenbach Bewohner.

